

Santander, 10 de noviembre de 2025

## Queridos socios:

La Junta directiva, os saluda y desea que todos estéis satisfechos de nuestros esfuerzos para que todos nos unamos en la intención de que mundo que nos rodea nos sea propicio y satisfactorio. Os informamos de nuestros proyectos para el año que termina, si bien a lo largo del curso no dejamos de enviaros noticias de todas nuestras actividades. Ya sabéis que en el correo electrónico y en la corchera se colocan carteles con todos los eventos, así como en nuestra página web: <a href="https://www.centrocastellanoyleonesencantabria.org">www.centrocastellanoyleonesencantabria.org</a>.

Pasamos a exponer nuestras próximas novedades:

El Jueves 20 de Noviembre, la psicobióloga Suca Baldor, nos ofrecerá una conferencia con el título "Entender la Inteligencia artificial". Un tema muy necesario, porque vamos a tener que convivir con las nuevas tecnologías, Al final, ofreceremos un vino español.

El jueves siguiente, 27 del mismo mes, la Casa de Segovia también ofrecerá otra conferencia, impartida por la politóloga Yolanda Valverde, con el título ¿Quién decide por Europa? La Unión Europea ante los desafíos del siglo XXI. Seguidamente ofrecerán también un vino español

LOTERÍA: Quedan talonarios y participaciones. Quien desee comprar participaciones o vender algún talonario, puede pedirlos en secretaría. No olvidéis que, tras el sorteo, aunque seamos agraciados con uno de los premios, no debéis deshaceros de las participaciones hasta encontrar al ganador de la cesta que todos los años sorteamos.

FESTIVAL DE NAVIDAD: Como todos los años, nuestros grupos de teatro, rapsodas, coro, rondalla y danzas, trabajan para ofrecernos el evento que nos encanta. Este año, tendrá lugar en el Centro Cívico e Cueto, Juan de Santander, que ya conocemos, cedido por el Ayuntamiento de esta ciudad. Los autobuses uno y trece, nos dejarán muy cerquita. Os enviaremos programa una vez confeccionado. Tenemos reservado el salón de actos, para el día 17 de diciembre, miércoles, a las 17:30 horas, para que no se nos haga muy tarde el regreso.

COMIDA Y FIESTA NAVIDEÑA: También hemos reservado un salón en el Hotel Bahía, para el banquete y el baile. Habrá obsequios, y sorteos como todos los años. El precio es de 45 euros por comensal, que hay que ingresar antes de apuntarse, en la cuenta del Centro: . **UNICAJA BANCO: ES52 2103 7005 4900 3017 2704.** 

Menú: Ensalada de queso de cabra caramelizado, pera salteada y nueces tostadas.-Canelones de changurro.- Perfecto de cochinillo con salsa de manzana y cebollitas, y tarta de hojaldre con crema pastelera. Vino Ribera del Duero, Blanco Cuatro Rayas D.O.Rueda Verdejo.- Cerveza, refrescos, agua mineral, café y cava. Será el sábado día 20 de diciembre. Y el día para apuntarnos, una vez pagado en el banco, será los días 3, 4 y 5 de diciembre, de 18:00 a 20;00 horas.

FIESTA INFANTIL.- El 3 de Enero, a las cinco de la tarde, celebraremos en nuestro Centro la tradicional FIESTA INFANTIL, con actuación del grupo Invira, cuelgas para todos los niños, y chocolate con churros y bizcochos. Esperamos que tanto los pequeños como todos los socios que queramos participar, disfrutemos como en años anteriores. Colocaremos una plantilla en la corchera para apuntarnos, y poder calcular cuánto tenemos que encargar. Gracias por colaborar con nosotros informándonos también por teléfono o correo electrónico.

EXCURSIÓN DE UN DÍA (se repetirá en fechas próximas si hay mucha demanda) a alguna localidad de Cantabria, como el año pasado, para ver las luces de Navidad y comer o merendar todos juntos.

Todas las casas estamos preparando los eventos que esperáis para el año que viene. A primeros de año os enviaremos otra carta con todas las novedades. Si tenéis alguna sugerencia, comunicádnoslo por favor, así como si deseáis formar parte del equipo que trabaja para que todo salga bien.

Si formamos grupo suficiente, podemos tener dos niveles en LAS CLASES DE INGLÉS, uno de iniciación y otro más avanzado, por lo que os animamos a acompañarnos en el grupo que creáis más adecuado a vuestras circunstancias. Los que seguimos las clases de Libertad, garantizamos que pasamos muy buenos momentos aprendiendo casi sin darnos cuenta.

También tenemos posibilidad de entrenamiento físico para hombres, tai - chi, baile, talleres de escritura, retomaremos las tertulias de los jueves que no haya otro evento cultural, y nos esforzaremos por satisfacer vuestras demandas.

Os animamos a acudir, y practicar el canto y música instrumental en el CORO, la RONDALLA Y las DANZAS así como participar en el TEATRO, el AJEDREZ, el CLUB DE LECTURA, los talleres de MANTÉN LA MENTE EN MARCHA, y las iniciativas que nos vayan llegando.

El grupo de SENDERISMO, continuará con su programación anual, que tanto satisface a los amantes de la montaña, y para quien desee disfrutar de la naturaleza sin esfuerzo, con la peña "ANDARIEGOS" organizaremos paseos culturales, jornadas para disfrutar juntos de nuestra ciudad con su hermosa bahía, de la gastronomía y cultura local y la de las provincias cercanas.

Os recordamos que la Junta Directiva, entre sus acuerdos, tomó el siguiente: "Los *no socios* que participen en viajes, organizados por el Centro o las Casas, pagarán un suplemento de las siguientes cuantías: En los viajes de 7 o más días, 40 €. En los de 4 días, 15€. Y en los demás, 10€. (las excursiones de un día tendrán un suplemento de 5 euros para los no socios)

Continúa abierto el local por las mañanas para talleres y ensayos. Os animamos una vez más, a colaborar y participar, aunque no tengáis experiencia. Entre todos ayudamos a mejorar. Por las tardes continuamos con las actividades lúdicas, y el cada vez más concurrido ajedrez., no olvidándonos de mantener el local en unas condiciones adecuadas. Gracias por vuestra colaboración en todo ello.

Nuestra secretaría, para trámites como altas, bajas, y cuanto pueda surgir, está atendida de lunes a viernes, desde las seis de la tarde hasta las ocho. Si tenéis alguna cuestión podéis dirigiros a nosotros por teléfono o cualquier otro medio que ya conocéis.

En los tablones y corcheras, seguiremos divulgando información, según vayan surgiendo novedades. También contamos con vuestras aportaciones y sugerencias. Si tenéis alguna idea o deseáis formar parte del voluntariado, no dudéis en comunicarlo.

Gracias por vuestra colaboración. Recibid un cordial saludo y hasta siempre.

LA JUNTA DIRECTIVA

